

Transcripción – Emilio

Emilio, ¿vives con tu familia en un piso en Fuenlabrada, no?

Sí, correcto. Sí, es así. Llevo ya viviendo 36 años aquí en Fuenlabrada.

¿Y trabajas como policía en Madrid centro, no?

Sí, trabajo en Madrid centro, en Madrid, en el distrito de Centro.

Y, ¿por qué?

Pues, muy sencillo. Porque cuando ... hace 33 años, cuando entré en la policía donde mayor índice de criminalidad o de inseguridad ciudadana había era en el centro. Y mi promoción que eramos 500 jóvenes, entramos allí y al final pues llevo allí lo 33 años como me gusta el distrito, conozco prácticamente todas las calles, pues, me gusta ... me gusta seguir trabajando y acabar mis días allí en el distrito de Centro.

¿Y cuánto dura la ida y vuelta cada día, de Fuenlabrada a Madrid?

Bueno, tampoco es problema porque allí tenemos parking para aparcar en las unidades donde estamos. Y siempre me llevo el coche. Aproximadamente 30 minutos ida y 30 minutos vuelta. Ir y venir una hora.

¿Y vuestra idea es entonces quedarse en Fuenlabrada?

Sí, porque aquí ya los niños han crecido, estamos muy a gusto tenemos una bonita casa y en definitiva nos encontramos muy a gusto. Aquí tenemos de todo, no nos falta de nada y para nosotros deja de ser ciudad dormitorio ya. Para nosotros es, pues, digamos, donde, pues nuestra ciudad, como hubiéramos nacido en ella.

Gracias, Emilio.

De nada, muchas gracias

Transcripción – Irene

Irene, naciste en Alemania, pero vives en España. ¿Cómo sucedió esto?

Sí, es porque me enamoré de un español, en 1974. (*Hintergrundgeräusche*) Y en 1975, pues, decidimos probar a vivir en España. Y nos fuimos a vivir a Madrid, a casa de un hermano suyo. Y bueno, estuvimos viviendo allí dos años.

¿Y después?

Y después decidimos nos teníamos que comprar un piso porque en España es muy ... se lleva mucho tener una vivienda propia. Y el único sitio que nos pudimos permitir económicamente pues, fue Fuenlabrada.

¿Y, puedes comparar la vida en Fuenlabrada de hoy y de antes?

No, en absoluto.

¿Por qué?

Porque era un barrio aislado en un alto. No tenía ni médicos, ni supermercados. No tenía nada de nada. El colegio se empezó a hacer en unas barracas prefabricadas, y bueno, había una iglesia pequeña en un bajo de un edificio. No había más.

¿Y ahora, qué tal ahora?

Y ahora, pues, vivo al lado de un teatro, muy bonito, vivo enfrente de un gimnasio muy grande, tenemos ... estamos rodeados de institutos y de colegios y de supermercados. Puedo ir andando a muchos supermercados y puedo ir en coche a muchos centros comerciales.

Muy bien, gracias Irene.

De nada.

Transcripción – Robert

Hola Robert, cuéntanos tu historia.

Hola, buenas tardes. Bueno, pues empezar diciendo que soy una de tantas personas que hay aquí en este país que estamos sufriendo la crisis económica. Entonces, bueno, voy a contar un poco lo que ha sucedido en mi caso. Yo me fui hace cuatro años, me fui a Madrid por tema de trabajo y entonces, bueno, pues, allí me independizé, me metí en un piso con un compañero y en estos años, pues, ha decaído de tal manera mi sector, que yo trabajo en joyería. Artículo de lujo, lógicamente, en el momento que ha empezado la crisis ha sido lo primero en caer. Y después de 13 años trabajando en este sector, pues, me he tenido que ver obligado a dejarlo. No he tenido opciones de trabajo y he tenido de retornar, pues, a Fuenlabrada, la ciudad donde cuando era crío estaba que es en la periferia de Madrid. Está a 25 kilómetros y lógicamente pues la vida aquí es muchísimo más triste y más aburrida también, porque es una ciudad muy pequeña. Acostumbrado a vivir en Madrid donde hay todo tipo de culturas y todo tipo de servicios, pues, ahora mismo me está costando mucho el volver a empezar.

¿Y vives sólo aquí en Fuenlabrada?

Em, no, he tenido que retornar a casa de mis padres. Me veo con 32 años volviendo a empezar sin ningún tipo de aliciente con las esperanzas muy, muy menguadas y esperando a que me salga algún trabajo para poder empezar de nuevo. Ahora mismo me están ayudando mis padres en todo momento, pero ya no es el problema económico, el problema es el psicológico, el verme con 32 años ... me veo muy mal. Me veo con una situación lamentable en mi vida porque no sé para donde tirar y no tengo una preparación académica, entonces empecé a trabajar muy joven en tema del tienda y ahora me veo que estoy cerrado completamente al mercado.

¿Cómo te imaginas tu futuro?

Mi futuro es incierto completamente. Porque vemos que esto no mejora, vemos que la situación en este país no va a más no va a mejor (sic!) y el tema laboral está muy, muy complicado. Entonces estamos en una situación ahora mismo en que no hay ninguna vía de escape.

Transcripción – Hanna

Hola Hanna. Hanna, ¿cuántos años tienes?

Hola. Tengo 17.

Y, ¿qué estudias?

Pues, este año estoy haciendo segundo de bachillerato que es mi último año antes de la universidad y en ... para en el futuro si puedo hacer una carrera.

¿Y en tu tiempo libre, qué te gusta hacer?

Pues, entre semana, si paso el tiempo sola me gusta leer o ir al gimnasio, escuchar música, sólo estar con el ordenador, también dedicarlo a los estudios. Pero los fines de semana lo que más me gusta es salir con mis amigos.

¿Aquí en Fuenlabrada?

Sí, solemos salir por aquí, porque como hay mucha gente joven pues tienes sitios por donde elegir y suele haber ambiente. Solemos ir a bares aquí en la ciudad.

¿Y no te gusta salir en Madrid?

Madrid también está bien. A veces también vamos en tren, pero normalmente aquí en Fuenlabrada te lo puedes pasar bien. En las fechas especiales como Carnaval, sí que solemos salir.

¿Y cómo te ves en tu futuro?

Pues en el futuro ... creo que la vida en Fuenlabrada está bien, pero personalmente me gustaría salir a una ciudad más grande, quizá la capital Madrid o me tenga que ir al extranjero, como, porque no tenga trabajo, como le ha pasado a mi hermano, no lo sé. Tampoco me importaría ir al extranjero.

Gracias, Hanna.

Gracias.